

Généralions Mouvement 71 : les inscriptions vont crescendo



L'assemblée générale a montré un nouveau dynamisme et a été suivie d'un repas agréable et d'un spectacle. Les propositions d'activités des divers clubs sortent de l'isolement 5 500 adhérents. Photo JSL/Martine MAGNON

400 adhérents étaient réunis à Cluny, ce mardi 4 avril, sous la présidence du dynamique Roland Cognard, pour l'assemblée générale 2022 de la Fédération départementale Généralions Mouvement 71, qui constitue le premier réseau associatif de retraités en Europe. 110 associations sont réunies sous cette bannière, proposant des activités aux retraités dans une ambiance agréable favorisant les liens.

« Tout faire pour sortir certains de l'isolement »

« Notre fédération est sur de bons rails, nous devons trouver des adhérents plus jeunes, de 60-70 ans, et tout faire pour sortir certains de l'isolement », a martelé le président, qui compte 5 500 ad-

hérents, avec des inscriptions qui vont crescendo depuis 2021. De quoi donner du baume au cœur pour poursuivre les propositions de vie participative et ludique aux quatre coins du département.

12 référents, pour l'environnement, loisirs, développement, culture, assurance, solidarité, participent à la réflexion de la Fédération nationale. Le président œuvre à la mise en place du plan "Citoyenneté et autonomie" pour le maintien à domicile des personnes âgées.

Des journées récréatives, un voyage 2023 en Crête, des stages bien-être et des dictées sont organisés avec succès.

« Nous avons trouvé notre vitesse de croisière et nous voilà bientôt en TGV », a conclu le président.

Martine MAGNON (CLP)